

おおさか

丸アンドワイド 3ページ

5

ご近所の お医者さん

泉岡医院・泉岡利雄院長=大阪市都島区



皆さんに提供する「お医者さん」も重要なと
思います。しかし、それだけで良

が一般内科からの受診されましたが、
その患者さんに「どうされました
か?」とお聞きすると、「私は、
今日A先生に診てもらひたところ
よくなろう神さまさんの話をしにき
たのに、その話をしたら、こちに
行くように言われた。せっかくA

ろで胸がキュート痺くなつてしま
のまま登つて神さまにお願いす
るとスーっと胸が癒されると言話
たので」(精神科)に行くよう
に言わされた」とおっしゃいました。

この話を聞けばほんとうの医師
の一つであると思います。また、一
家に一人、何でも気軽に相談で
きるからつけ医を持つておかれ
るのも大事なことがあります。
—大阪府医師会健康づくり推進委
員会委員

話しやすい環境づくりを

かかりつけ医に求める「こと」と
地域で開業をしたいばかり
つけ医に求められる「ことは何でし
ょうか?」もお伝え、さまざまな
疾患に対し高いレベルの医療を提
りました。年配の女性の患者さん

かかづつけ医に求める「こと」と
ひのでしようか?

れました。
ある」「どんな話をされたので
すか?」などお聞きするほど「近くに
頼むひいそむいかなえぐれる神
社さんがあって、神社さんに行く
までに長い階段があり、その階段
を登ると自分の今まで行ったとき
に話をする環境を作っていた
ことがあります。

さんと冗談を言つたりして、何で

ここにあると思います。

患者さんが病気と自覚していな
いような事象をいかに発見して
適切な検査・診断をするかという
ことの「かかりつけ医として重要
な役目だと考えます。時には患者